

Hintergrundinformationen

Stadtrundgang «Liebefeld – mehr mit weniger»

Die Klasse 7b hat am Freitag, 25.10. 24 im Fach WAH einen kleinen Ausflug ins Liebefeld gemacht. Unter dem Motto «mehr mit weniger» wurden wir von Thomas Meyer rumgeführt.

Nachhaltigkeit, Energieeinsparungen und Suffizienz sind aktuelle gesellschaftliche Themen, für die sich ein wachsender Teil der Bevölkerung zunehmend interessiert und die auch in der Schule auf allen Stufen angesprochen werden. Am Beispiel des Liebefelds thematisierte der Rundgang die Begrenztheit der Ressourcen unserer Erde und die Schülerinnen und Schüler begegneten anhand von Geschichten und Anekdoten aus dem Liebefeld einem nachhaltigen Lebensstil. Ziel des Rundgangs war es, das komplexe Thema der Nachhaltigkeit Schüler:innen unterhaltsam und niederschwellig zu vermitteln. Der Rundgang möchte aufzeigen, dass mehr Lebensqualität mit weniger materiellem Konsum möglich ist. Teilen statt besitzen, reparieren statt wegwerfen, umnutzen statt abreißen, all diese Aspekte wurden auf dem Rundgang angesprochen. So wurde beispielsweise aufgezeigt, warum Gebäude gestapelt werden, wie ein Theater in die Fabrik kommt, wie Velos nach Afrika kommen oder zu Büroklammern werden. Eine Dimension, die sich wie ein roter Faden durch den ganzen Rundgang zog, war dabei die Verknüpfung von Altem mit Neuem. Auf dem interaktiv und spielerisch gestalteten Rundgang konnten die Schülerinnen und Schüler selbst entdecken, wie ein nachhaltiger Lebensstil konkret ausgestaltet werden könnte.